



Comité des travailleurs et travailleuses accidentés de l'Estrie

Groupe de défense collective des droits
1949 rue Belvedere Sud
Sherbrooke (Québec) J1H 5Y3

CAFÉ-RENCONTRE du CTTAE

LES ORIGINES :

Les membres du CTTAE, lors de l'Assemblée générale annuelle tenue en juin 2022, ont voté la création des CAFÉ-RENCONTRES. Le premier s'est déroulé le 27 septembre 2022 aux bureaux du CTTAE.

LES OBJECTIFS :

LE BUT PREMIER DE CES RENCONTRES EST DE DONNER L'OCCASION AUX TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS ACCIDENTÉS DE SE RENCONTRER ET DE DISCUTER LIBREMENT DE LEUR SITUATION ENTRE EUX.

C'est une occasion unique :

- de rencontrer d'autres accidentés;
- de s'informer et mieux comprendre le fonctionnement de la CNESST;
- de partager nos expériences et mésaventures avec la CNESST ou notre employeur;
- d'échanger des trucs et conseils en lien avec ce que l'on vit tant avec la CNESST que dans nos vies personnelles;
- de se vider le cœur et reprendre un certain contrôle sur les montagnes russes de nos émotions;
- de reprendre le contrôle sur le traitement et l'évolution de notre dossier CNESST.

LE DÉROULEMENT :

Tout simplement, les membres se présentent aux bureaux du CTTAE à la date et heure fixées pour le CAFÉ-RENCONTRE (1 fois par mois de septembre à mai).

Un membre de l'équipe de travail ou du Conseil d'administration ouvre les discussions et assiste à la rencontre à titre de personne-ressource au besoin.

Le CTTAE offre breuvages et collations pendant les rencontres.

La participation aux Cafés-rencontres est gratuite et bien que l'inscription à l'avance n'est pas obligatoire, elle est appréciée car elle permet de mieux préparer la rencontre (salle et collations).